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A partir de las 17 00 horas del próximo sá
bado 31 habitantes de nueve delegaciones y
13 municipios del estado de México empe
zarán a resentir la reducción del agua debido
a los bajos niveles de las presas

Las autoridades aprovecharán esta situa
ción para iniciar ese día obras de manteni
miento del sistema Cutzamala que durarán
hasta el domingo

Al término de una reunión autoridades de
la Comisión Nacional del Agua Conagua
del Sistema de Aguas de la Ciudad de Méxi
co SACM y los jefes delegadonales de Mi
guel Hidalgo Benito Juárez e Iztapalapa así
como diputados locales acordaron impul
sar acciones para enfrentar esta situación

El desabasto en el Cutzamala podría repe
tirse el próximo año en una situación más
delicada reconoció Víctor Hugo Círigo pre
sidente de la Comisión de Gobierno de la

Asamblea Legislativa
Si no cae la suficiente cantidad de agua

de lluvia a las presas y al sistema Cutzamala
taly como sucedió el año pasado ya se están
revisando fuentes alternativas de abasteci

miento de agua en Tula Hidalgo y Tecolu
tla Veracruz

Sin embargo Ramón Aguirre Díaz direc
tor del SACM aclaró que en esta reunión
acordaron analizar diversas propuestas para
que en otro encuentro programado en mar
zo próximo lleguen a acuerdos

En la reunión realizada en la Conagua
acordaron fortalecer el programa de pozos
de absorción construcción de plantas gene
radoras de energía eléctrica del gobierno ca
pitalino porque Luz y Fuerza tiene saturadas
las líneas y deja sin energía las instalaciones
hidráulicas lo que provoca desabasto

También hablaron de los pozos clandesti
nos los cuales suman 3 mil 800 Al respecto
José Luis Luege director de Conagua dijo
que la dependencia a sucargo los clausurará
como lo hizo en León Guanajuato donde
descubrieron que vendían pipas a las indus
trias Vamos a instalar una mesa de traba

jo aseguró
Adelantaron en conferencia de prensa

que habrá una campaña para promover el
uso racional del agua

Respecto al Bordo Poniente Luege Ta
margo dijo que está en espera de los resulta
dos de la negociación que hay con la Secre
taría de Medio Ambiente y Recursos Natura
les Semamat y autoridades del DF Lo que
nos preocupa es el manejo de lixiviados de
los residuos biológicos y de obra enfatizó
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